
市議会３月定例会 一般質問要旨

○平成２４年３月５日（月） 一般質問１日目

【１番目 正風改革クラブ 西 島   彰 議員】

１ 本市における観光政策について、以下伺う。

⑴ 観光産業施策策定の基礎データである観光動態統計調査は、どのように実施され、

分析されているか。

また、調査結果は観光推進事業の策定にどのように生かされ、民間の観光経済活動

にどのように貢献しているか。

⑵ 国、県の観光動態統計を踏まえ、本市の特性を生かした観光振興のために、官民協

働による観光戦略室の設置が必要であると考えるが、いかがか。

⑶ 按針祭を主とした年間観光イベントについて、スクラップ・アンド・ビルドの観点

から、どのように考えているか。

２ 伊豆半島ジオパークの推進について、以下伺う。

⑴ 伊豆半島ジオパーク推進協議会会長として、伊豆半島ジオパークの推進に向けた７

市６町の広域連携をどのように主導していくか。

⑵ 市内観光経済の振興に、ジオパークをどのように活用していくか。

⑶ 伊豆半島ジオパークの推進に当たっては、基幹となる施設が必要であると考えるが、

閉鎖した民間施設を活用する考えはあるか。

⑷ 伊豆半島ジオパークの推進を学校教育の面からどのようにとらえているか。

また、学校教育に生かすため、郷土を知る、学ぶ授業として取り入れる考えがある

か。

【２番目 民主党・刷新の会 四 宮 和 彦 議員】

１ 東日本大震災被災地の瓦れき受け入れ処理について、伊東市としての考え方を伺う。

２ 伊東市議会のインターネット中継について、伊東市の考えを伺う。



【３番目 公明党 長 沢   正 議員】

１ ＢＣＰ（事業継続計画）について、以下伺う。

⑴ 伊東市としてＢＣＰについてどのような認識を持っているか。

⑵ 市内の企業に対しＢＣＰ策定の支援が必要であると考えるが、いかがか。

⑶ 伊東市における自治体ＢＣＰの取り組みについてどのように考えるか。

２ 伊東市の地籍調査の実施状況について、以下伺う。

⑴ 伊東市の地籍調査の進捗率はどのくらいか。

⑵ 地籍調査が行われていない地域において、どのような弊害が考えられるか。

⑶ 本市において調査が必要と思われる地域はあるか。

⑷ 国・県等の補助により、市町村の費用負担が実質５％であるということについてど

のように考えるか。

【４番目 正風改革クラブ 榎 本 元 彦 議員】

１ 平成２５年春開院予定の新市民病院について

⑴ 新市民病院建設工事における地元業者への発注や、市民の雇用創出による経済効果

について伺う。

⑵ 新市民病院はオール電化仕様での整備が進められていると聞いているが、電力不足

の深刻さが増す中、その後変更があるか伺う。

   また、照明器具のＬＥＤ化や太陽光パネルを設置する考えがあるか伺う。

⑶ １７診療科目の設置に向けた医師、看護師確保の状況について伺う。

⑷ 新市民病院開院後における診療待ち時間の短縮策について伺う。

２ 地上デジタル放送完全移行後の本市の現状、及び、難視世帯への対策について

⑴ 「伊東市地デジ相談センター」の果たした役割及び成果について伺う。

⑵ 難視地域における今後の対応や、激変緩和措置の見通しについて伺う。

３ 本市競輪事業の今後の見通しについて

⑴ 決算では５年連続単年度黒字となっているが、今後の厳しい状況を見据え、経費の

見直しが必要であると考えるが、いかがか。

⑵ 的中車券の配当率が変更された場合にファン離れが予想されるが、この対応策につ

いて伺う。

   また、ＪＫＡの交付金見直しについて、現時点での状況を伺う。



⑶ ３月に実施される第１回日韓対抗戦開催に向けた準備の状況について伺う。

⑷ 伊東温泉競輪を含めた今後の競輪事業全体の展開について市長の考えを伺う。

４ 市道小原・田代線は、災害時の拠点道路になり得ると考えるが、整備予定について伺

う。

５ 本市の教育について

⑴ 不登校の子供たちに対して、教育委員会がどのような取り組みをしているか伺う。

⑵ 学校の授業についていけない子供たちへの対応策について伺う。

⑶ 子供の教育は平等であることが望ましいと考えるが、教室の備品など学校間で差異

が見られる状況に関し、どのように考えるか伺う。

○平成２４年３月６日（火） 一般質問２日目

【１番目 重 岡 秀 子 議員】

１ １年後に開院が迫った新市民病院をより充実させていくために今後取り組むべき課題

について、以下伺う。

⑴ 患者数がふえることが予想される中、医師、看護師確保の状況はどうか。

また、職員宿舎や院内保育所などを初めとする労働環境は十分に整備されているか。

⑵ 新病院へのアクセスに関し、巡回バスの運行も考えているようであるが、実現に向

けた進捗はどうか。

⑶ 駐車場の有料化、個室料などの利用料についてはどのように検討されているか。

⑷ 市民病院と地域の診療所がそれぞれの役割を担い、市民と信頼関係を構築していく

ことが重要であると考えるが、よりよい病院運営に向け、３者で協議するような機関

を設置すべきと考えるが、いかがか。

⑸ 現在、平成２５年３月まで指定管理者の管理に関する協定が締結されているが、新

病院開院後、大きく変更を考えている事項はあるか。

２ 高齢者用の肺炎球菌ワクチンへの助成をすべきと考えるが、いかがか。


